
平成３０年度　筑西市行政評価の外部評価結果

【評  価  日：     2018.7.27          】
【外部評価者：筑西市総合振興審議会委員】

■重点プロジェクト１：魅力ＵＰプロジェクト

内部評価 外部評価 評価の補足

順調である

概ね順調である ○ ○

順調でない

拡充

見直し ○

現行どおり ○

縮小

休止・廃止・終了

事
務
事
業
評
価
１

事務事業名

進
捗
状
況

●SNS等でのPRについては順調でそれなりの効果は現れてきている。
●概ね順調であるが改善すべき点も多い。SNSを使ったﾀｲﾑﾘｰなｲﾍﾞﾝﾄ情報の発信方法をとるべ
き。「ちくﾀﾞﾝｽ」は評価できる。
●ふるさと大使などをもっと積極的に活用するべきであろう。
●多方面にPR活動を計画的に。
●改善の余地があるか検討してほしい。
●多様な手法で筑西市のＰＲ活動が出来ていると思います。
●「ちくダンス」が今を現していて良いと思います。
●Ｈ29に作成した「ちくダンス」はとても印象の良い作品に仕上がっている。

来
年
度
の
方
向
性

●今後も積極的に取り組んでほしい。
●テレビ等の地方自治体紹介番組等を利用した取り組みも必要ではないか。
●観光大使の増員。
●Plan,do,check,actionの表現の通り、とりあえず迷走しないでしっかり目的達成に邁進され
たい。
●多角的なPR活動の実践化。
●今後も継続して筑西の魅力を更に発信してほしい。
●「ちくダンス」をもっと活用した形で魅力向上に努めてほしい。各種ｲﾍﾞﾝﾄ時にﾗｲﾌﾞで踊る
とか、市民にも定着するような取組みを提案。

筑西市魅力発信事業
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■重点プロジェクト２：安全・安心プロジェクト

内部評価 外部評価 評価の補足

順調である ○

概ね順調である ○

順調でない

拡充 ○

見直し ○

現行どおり

縮小

休止・廃止・終了

事
務
事
業
評
価
２

事務事業名

進
捗
状
況

●取り組みが見えてこない。
●専門的であり、コメントできない。
●定期点検などは事故が起きてから反省するのではなく、プロの目でシビアな点検がほしい。
●計画的点検がなされている。
●5年毎の橋梁法定点検で大丈夫か。
●橋梁法定点検が計画的に実施されており、事業は順調に進んでいると思います。
●安心安全な筑西市の橋であって欲しいです。

来
年
度
の
方
向
性

●今後とも事業費の削減に努め積極的に取り組んで下さい。
●取り組みについて目に見えるものとして、数及び耐用年数・修繕箇所について、市民に報告
が必要。
●情報公開をしっかりやってほしい。
●災害をいつも予想して優先順位的計画を。
●計画的な定期点検等により、事業費の削減に努めてほしい。
●修繕費等いろいろ課題がありそうですが、安全のため頑張ってほしいと思います。

【見直しの視点】
●橋梁の点検についてはドローンを使った手法を取り入れるなどマンパワー不足を補う手法を
検討願いたい。
●職員の異動などがあまりに早いと専門能力育成に課題があるのでは。
業者に委託せず職員で対応できるよう専門能力育成に力を入れてほしい。

橋梁長寿命化事業
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■重点プロジェクト３：若者移住・定住プロジェクト

内部評価 外部評価 評価の補足

順調である

概ね順調である ○ ○

順調でない

拡充 ○ ○

見直し

現行どおり

縮小

休止・廃止・終了

事
務
事
業
評
価
３

事務事業名

進
捗
状
況

●大規模商業施設がないことが問題。
●つくば明野北部工業団地につぐ工業団地造成計画が県開発公社にあるようだが立地から見て
疑問がある。
●企業誘致を目指した人事をしていると聞いているのでその実に期待したい。
●新規工業団地が実践された。
●働く場の受け皿となる企業の誘致が順調に進んでいると思われる。
●新たな工業団地も達成され、事業は順調に進んでいると思います。

来
年
度
の
方
向
性

●筑西市に住む人を優先に雇用していただき、できるだけ正社員で雇用できるよう取り組んで
下さい。
●本社機能・研究機関等の誘致、大型商業施設の誘致。
●他の工業団地（他市）との競合に勝てるのか。都市の振興に寄与するのか。
●雇用の創出のため優良企業の誘致を積極的に進めてほしい。多業種の企業を…
●将来性のある企業誘致を計画的に実践。
●地域経済の活性化を図るため、更なる工業台地の造成を進めてほしい。
●地域経済の活性化を図るため企業誘致活動を更に進めてほしいと思います。

企業立地促進事業
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■重点プロジェクト４：人づくりプロジェクト

内部評価 外部評価 評価の補足

順調である ○

概ね順調である ○

順調でない

拡充 ○ ○

見直し

現行どおり

縮小

休止・廃止・終了

事
務
事
業
評
価
４

事務事業名

進
捗
状
況

●更なるPRに取り組んでください。
●市民に対するPR不足。
●「にいばりの里」に新治廃寺・郡衙跡と農業資料館を同居させることに違和感が否めない。
●行政が具体性をあげて取組めば不可能はないと思われる。
●「にいばりの里」用地調査費が決まったとの事。早く推進してほしい。
●「にいばりの里」…廃寺跡は全市民に歴史的役割を説明して理解を得て欲しい。

来
年
度
の
方
向
性

●地元自治会や地権者と連携を図り進めて下さい。
●市民に対し歴史・文化資源がどういうものがあるか先ず知ってもらうこと
整備改修の重要性を認識させること。
●農業資料館は活用できる施設であるのでｱｸｾｽ・情報発信に工夫してほしい。廃寺・郡衙跡は
重要な歴史資料遺跡であり整備の完成形を示すことから進めたい。
●「にいばりの里」の認知度をまず地元より高め積極的に進めてほしい。
●「にいばりの里」の認知度を高める取組を積極的に行ってほしいと思います。

歴史・文化資源活用推進事業
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■重点プロジェクト５：未来への先駆けプロジェクト

内部評価 外部評価 評価の補足

順調である

概ね順調である

順調でない

拡充 ○ ○

見直し

現行どおり

縮小

休止・廃止・終了

事
務
事
業
評
価
５

事務事業名

進
捗
状
況

来
年
度
の
方
向
性

●地域住民の意見を十分に反映し取り組んでほしい。
●概ね順調ではあるがまだまだ重複している施設があります。勇気をもって進める必要があり
ます。
●これまで公共施設に関してはH27年から協議があり自粛・指針・方針とまとめて上げてき
た。ようやく実施段階となった感がある。期待したい。
●市民サービスにとって大変重要な視点であるので公平公正な目で配置プランについてご検討
いただきたい。
●安全・安心な公共施設維持管理を最優先してほしい。
●老朽化した公共施設の適正配置(統廃合など）を積極的に進めてほしい。
●公共施設の統廃合等は大きな課題です。住民や利用者が納得できるよう進めてほしいと思い
ます。

公共施設適正管理事業　　（※平成３０年度新規）
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≪評価区分≫

【進捗状況】

●順調である（現状を継続してほしい）

●概ね順調である（改善の余地があるか検討してほしい）

●順調でない（事業の見直しを要する）

【来年度の方向性】

●拡充（事業内容を充実するもの）

●見直し（目的や規模を変えないで、執行方法を工夫するもの）

●現行どおり

●縮小（規模を減らしたりするもの）

●休止・廃止・終了（一時中断するもの、当初の目的の達成や他の事業との統合により事業実施を終了するもの、事業が完了等で終了したもの）
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